

🕒 24.02.2016, 15:54

Martigny inaugure ce mercredi sa nouvelle salle de spectacle, "Les Alambics"



Ce mercredi après-midi les préparatifs vont bon train dans le foyer de la nouvelle salle de spectacle de Martigny, inaugurée ce soir. Ce mercredi après-midi les préparatifs vont bon train dans le foyer de la nouvelle salle de spectacle de Martigny, inaugurée ce soir. le nouvelliste LE NOUVELLISTE

PAR PAG

SPECTACLE - Martigny s'offre une nouvelle salle de spectacle baptisée "Les Alambics". Inauguration ce mercredi du nouveau temple de la culture aménagé dans le prolongement du cycle d'orientation d'Octodure.

La ville de Martigny inaugure ce mercredi sa nouvelle salle de spectacle. Un magnifique écrin baptisé «Les Alambics» et entièrement dédié à la culture au sens le plus large. «Cet espace servira aussi bien d'aula au nouveau cycle d'orientation d'Octodure que de local de répétition et de spectacle à l'école de théâtre, à la troupe de L'Alambic, aux deux fanfares de la cité (L'Harmonie et l'Edelweiss) aux différents chœurs ainsi qu'à l'école de danse Fabienne Rebelle», précise David Martinetti, le conseiller communal en charge notamment des bâtiments publics.

Pour près de 15 millions de francs sur les 56 millions que coûte l'ensemble du projet Cycle d'orientation d'Octodure, la commune de Martigny offre ainsi à sa population un vrai temple de la culture d'une capacité de 400 places. «Grâce à un jeu de rideau, Les Alambics offrent une double configuration. La capacité peut être ramenée à 260 sièges pour des spectacles plus intimistes», détaille l'architecte de la ville Stéphane Jordan.

Retrouvez l'intégralité de cet article dans nos éditions papier et numérique de ce jeudi 25 février.